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新华社联合国7月18日电 中国常驻联合国副代表耿爽18
日在联大审议乌克兰问题时发言，敦促国际社会加大劝和促谈力
度，推动乌克兰危机的政治解决。

耿爽说，乌克兰危机延宕至今，地面冲突没有缓和迹象，军事
逻辑依然占据上风，劝和促谈进展缓慢，形势前景令人担忧。国
际社会应当共同努力，加大劝和促谈力度，推动早日实现停火止
战，问题得到政治解决。

第一，要全力防止局势失控。乌克兰危机爆发以来，“黑天
鹅”和“灰犀牛”事件接连发生，不确定性持续增强。如果任由战
事延宕，只会带来更多风险，任何可怕的场景都可能发生。有关
各方要严守核安全底线，远离核战争红线，全力避免走到不可收
拾的境地，造成无法挽回的后果。

第二，要推动危机政治解决。冲突战争没有赢家，对话谈判
是解决乌克兰危机的唯一正确出路。无论形势多么复杂，政治解
决的大门不能关上，争取和平的努力不能松懈。乌克兰危机本质
上是欧洲安全矛盾的总爆发，是冷战思维和集团政治酿成的悲

剧。各方要秉持共同、综合、合作、可持续的安全观，在照顾彼此
合理关切的基础上，探讨构建均衡、有效、可持续的欧洲安全架
构，从根本上解决危机背后的安全赤字，实现欧洲大陆的和平稳
定。

第三，要降低危机外溢影响。危机让冲突地区数十年的发展
成果毁于一旦，当事方为此遭受了难以估量的损失。在全球化深
入发展的今天，冲突和其他因素相互影响、相互叠加，拖累了全球
复苏和可持续发展步伐。中方呼吁国际社会，特别是联合国继续
把发展问题置于国际议程的优先位置，努力化解乌克兰危机的溢
出效应，帮助发展中国家渡过难关，防止来之不易的发展成果付
之东流。

他说，在乌克兰问题上，中方始终主张各国主权和领土完整
都应得到维护，《联合国宪章》宗旨和原则都应得到遵守，各方合
理安全关切都应得到重视，一切有利于和平解决危机的努力都应
得到支持。中方将继续站在和平一边，站在对话一边，同有关各
方加强沟通协调，共促乌克兰问题早日得到政治解决。
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谦）联合国秘书长古特雷斯18日在纽约联合
国总部出席联合国安理会人工智能与安全问
题高级别公开会，呼吁管控人工智能技术风
险，通过成立新的联合国机构强化对人工智
能的全球治理。这是安理会首次就人工智能
对国际和平与安全的影响举行公开会。

古特雷斯说，日新月异的人工智能技术
已对社会产生显著影响，但该技术未来将导
致何种结果，就连人工智能的开发者也不清
楚。如今，人工智能已关系到全球和平与安
全。人工智能被越来越多地应用于维和、斡旋
和人道救援等方面。这项技术也可能被恶意
利用。犯罪分子和恐怖分子获取人工智能的
技术和财务门槛较低，一旦将其用在军事或
非军事领域都可能对全球和平与安全造成极
为严重的后果。

古特雷斯还指出有关人工智能的其他隐
患。生成式人工智能可能造成假信息和仇恨
言论泛滥；一些人工智能系统的功能难以预
料，可能带来意外的安全风险；人工智能存在
运转失常的隐患；人工智能与核武器、生物技
术、神经技术、机器人技术的交互让人不寒而
栗。他强调，生成式人工智能同时具有行善与
作恶的巨大潜能，如不采取措施防范风险，将
是对当代和后代的失职。

古特雷斯说，联合国是探讨人工智能全
球治理机制的理想场所。一些国家呼吁成立
一个新的联合国机构以加强对人工智能的全
球治理，他对此表示欢迎。新机构的首要目的
是支持各国最大化利用人工智能技术，规避
现有和潜在风险，并建立运行国际机制以监
测和治理人工智能技术。

古特雷斯表示，他已着手成立“人工智能
高级别咨询委员会”，计划年底前就人工智能
全球治理提出政策建议。

联合国秘书长呼吁

强化人工智能全球治理

新华社新西兰奥克兰7月19日电（记者 韦骅 王
浩明）2023年女足世界杯即将于20日在新西兰奥克兰
打响揭幕战，国际足联主席因凡蒂诺19日在新闻发布
会上表示，希望大家都来买票支持女足比赛。

本届女足世界杯由澳大利亚和新西兰合办，也是
该项赛事首次由两国共同举行。与去年在卡塔尔世
界杯开赛前发表的近一小时论述相比，因凡蒂诺当天
的开场白言简意赅。他说：“尽管我刚刚抵达有些累，
但是我很高兴来到这里。这一刻是如此真实。”

“让我们多多关注这项比赛对于女性的意义。”因
凡蒂诺看着眼前的世界杯奖杯说，“这是一座美丽的
奖杯，具有象征意义，我们将会看到很多精彩的比
赛。从明天开始，我将尽可能多去现场看球，多走访
比赛城市，也期待下个月的决赛颁奖典礼。”

据介绍，本届女足世界杯的已售门票数量已经超
过上一届，达到接近140万张。但是与澳大利亚相比，
新西兰目前的门票销售情况并不理想。在新闻发布
会现场，因凡蒂诺环视四周，问：“有新西兰的记者
吗？”得到肯定答复后，他对着镜头说：“新西兰的球迷

们，我们需要你！做正确的事情永远不会晚，都来看
球吧！”

世界杯的奖金分配也是当天一个重要话题。据
悉，本次女足世界杯赛事总奖金超过1亿美元（1美元
约合 7.21 元人民币），是 2019 年女足世界杯的数倍。
每位球员将有3万美元的保底收入，而冠军成员将拿
到27万美元的奖金。但因凡蒂诺在发布会上表示，将
奖金直接发放给球员目前并不可行。

“国际足联是多个足球协会的管理者，所以我们
会把奖金发给协会，再由协会发放给球员。由于每个
地方情况不同，比如税收等等，所以一些协会需要与
球员达成一些特殊协议，但我们会与协会保持联系。
我想我们已经做出了很多努力，但远未到完结的时
候。”因凡蒂诺说。

对于男、女足世界杯奖金差距较大的问题，因凡
蒂诺当天并未明确回应。他说：“世界杯即将开始，现
在我只关注积极的一面，在世界杯结束前我都不想讨
论这件事情。”

在20日的揭幕战中，新西兰队将对阵挪威队。

国际足联主席因凡蒂诺：来买票看女足吧！

尊敬的电力客户：

国网安徽省电力有限公司淮南供电公司预开展
辖区所有已销户用户电费余额清退工作，为使清退工
作顺利进行，现将清退工作中的注意事项通知如下 ：

一、用电客户如是个人用户，办理清退时需到
供电营业大厅填写退费申请并提供本人身份证复
印件、退费收款银行卡号，最后一次交费单据；用电
客户如是企业用户，办理清退时需提供加盖公章的
退费申请、法人身份证复印件，最后一次交费单据、
营业执照（三合一）复印件、收款账户信息；如非法
定代表人本人办理则还需提供加盖公章的退费业
务办理授权委托书、经办人身份证复印件。

二、请已销户的用电客户于公告之日起7日内

前来我公司营业厅办理电费余额退费手续。
三、部分用户名单如下：
芜湖鸠兹建设有限公司淮南分公司
淮南工业学校
淮南市城市排水有限责任公司
淮南市大名电气设备有限责任公司
铁四局三处多种经营公司马家洼石料厂
安徽省淮南市谢家集区唐山镇九里村村民委

员会
中铁十局集团第三建设有限公司淮南分公司
李嘴钱湖
淮南建工建筑工程有限公司
淮南天擎服饰有限公司

淮南市山南开发建设有限责任公司
淮南市八公山区房屋开发公司
合肥泰洁雅物业管理有限公司香樟苑五期服

务处
孙发刚 沙治付 姚家美 姚善友 赵海波

王 月 姚国维 侯子春 严家震 张 玲 廖玉林
孙龙跃

四、详询电话：0554-2913898 0554-2913928
感谢您对国网淮南供电公司一直以来的关心

与支持，祝您工作顺利、生活愉快！
特此公告

国网安徽省电力有限公司淮南供电公司

2023年7月17日

关于清退电力客户销户后账户余额的公告


